

Mitgliedschaft des BDKJ im TRANSFAIR e.V.

Beschluss der BDKJ-Hauptversammlung vom 24. – 27. April 2008

Der Bundesvorstand wird beauftragt bis zur Hauptversammlung 2009 zu überprüfen, ob die Mitgliedschaft des BDKJ im TRANSFAIR.e.V noch gerechtfertigt ist. Multinationale Konzerne versuchen und schaffen es einzelne Produkte mit dem TRANSFAIR-Siegel zertifizieren zu lassen. Jedoch weisen Gesamtstrategie und Ausrichtung dieser Unternehmen nicht auf eine Umsetzung der von der UN definierten Millenniumsziele hin, die unter anderem eine soziale und ethische Verantwortung jedes Unternehmens fordert. Für den Fall, dass die Forderungen, welche vom BDKJ zusammen mit JUSTITIA ET PAX und MISEREOR im International Youth-Hearing 2005 zur Erreichung der Millenniumsziel definiert wurden, nicht in die Richtlinien zum Erhalt des Siegels eingearbeitet werden, behält sich die Bundesversammlung vor, die Mitgliedschaft im TRANSFAIR e.V. ruhen zu lassen, im schlimmsten Falle jedoch 2010 die Mitgliedschaft aufzukündigen.

